



PEDIRAN INVESTIGACION. La Unión de Cooperativas de Cafetaleros se presentará a la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa, para pedir una investigación sobre el INCAFE. Directivos en la asamblea general.

Detenciones y Millonario Embargo Ordenan Caso IRA

La detención provisional por el delito de peculado y negociaciones ilícitas en más de 150 millones de colones en perjuicio del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), ordenó ayer un tribunal contra el ex-gerente del organismo, José Humberto Salmerón, y otros cinco ex-empleados.

En la resolución emitida por el Juez 1° de Hacienda, Dr. Armando Mata Elías, no se hace mención al supuesto principal responsable del fraude millonario cometido con-

tra el IRA, el Lic. Alfredo Navas, también ex-gerente del Instituto (1984-1986) y ex-yerno del presidente Duarte. Navas está mencionado en las mismas diligencias del fraude millonario al IRA, según las investigaciones practicadas por la Policía Nacional en coordinación con la Comisión de Hechos Delictivos y de la Fiscalía General, pero aún no ha sido detenido, se indicó.

La resolución fue dada a conocer por el Br. Santana Benancio Alfaro, Secretario del

tribunal, a los Fiscales que intervienen en el juicio.

Por otra parte, el tribunal de Hacienda le impone un embargo al Lic. Salmerón de cinco millones de colones y, al resto de los acusados, de 500 mil colones cada uno.

Los otros detenidos, además del Lic. Salmerón, son: Mateo Lino

Mejía, José Vicente Paulino Madrid, Julio Eduardo Menéndez, Sergio Edmundo Tlacs y Bertilo Antonio Castro Monge.

Todos ellos fueron consignados el sábado anterior a dicho tribunal, acusados de haber participado en actos de corrupción dentro del

—Favor pase a la página 63.



EMBARGO MILLONARIO. Contra José Humberto Salmerón, ex-gerente del IRA, se ordenó embargo por 5 millones de colones, acusado del delito de peculado. La resolución es leída por el secretario, Br. Benancio Alfaro (sentado), a los 6 Fiscales que intervienen en el caso.

M. Ehrlich Rechaza Cargos por Venta de Zonas Verdes

El ex-alcalde democristiano Antonio Morales Ehrlich se presentó ayer en la Fiscalía General de la República para demandar a dirigentes del partido ARENA, argumentando que se le involucra en actos ilícitos tales como la venta de zonas

verdes municipales de San Salvador.

Sin explicar en qué se fundamentaba para desmentir tales acusaciones, Morales Ehrlich se ufana en mencionar que estaba seguro de haberse cometido

—Favor pase a la página 61.

F.A. Protege Sistema Energía con "Operación Kilovatio"

La "Operación Kilovatio", para proteger los tendidos eléctricos, ante la destrucción terrorista, realiza el Ejército en todo el territorio nacional, contando para ello con la cooperación de todas las unidades militares, se informó ayer.

En el área del departamento de San Salvador, tal operación está encomendada a una de las unidades especializadas, como lo es el Batallón de Reacción Inmediata, General Eusebio Bracamonte, BI-

—Favor pase a la página 61.

Ejército Catea Refugio en Villa Victoria

Un enfrentamiento se produjo el domingo pasado entre grupos terroristas del FMLN y efectivos del Destacamento Militar 2, con sede en Sensuntepeque.

El combate ocurrió en el cantón Chamoco, 2 kilómetros al oeste del refugio Santa Marta, en los alrededores de villa Victoria, resultando un soldado herido.

Posteriormente, el lunes, se obtuvo información que gente armada se encontraba en los contornos y en el in-

—Favor pase a la página 61.

Nicaragüenses Repudian Nueve Años de Sandinismo

Con la quema de una bandera rojinegra del "Frente Sandinista" y de una efigie de Daniel Ortega, frente al Consulado de Nicaragua en esta capital, ciudadanos nicaragüenses manifestaron su repudio a los 9 años de dictadura opresiva en que los marxistas han sumido a su país.

Los exillados nicaragüenses portaban pancartas y carteles donde

se leía "los Jóvenes estamos en pie de lucha, no descansaremos hasta rescatar la revolución"; "Ortega, las madres te exigimos que no sigas asesinando a nuestros hijos"; "Con Centro América unido, el comunismo será vencido".

Los sandinistas asu-

Investigación en INCAFE Solicitarán Caficultores

Investigar la forma como el Instituto Nacional del Café (INCAFE) maneja la comercialización del grano, tanto a nivel interno como externo, pedirán los productores de El Salvador, según se acordó ayer en una reunión

realizada en la Cooperativa de Caficultores de R. L.

Los caficultores, encabezados por el Sr. Manuel Telles, empezaron por analizar las declaraciones que hace

—Favor pase a la página 61.

Caso CONARA

Ordenan Detención Contra Testigo Ramírez Ramos

Contra Noé Ramírez Ramos, principal testigo en la malversación de 10 millones de dólares en perjuicio de la Comisión de Restauración de Areas (CONARA), se han girado órdenes de captura por

supuesta participación en el delito, se informó ayer.

Ramírez Ramos declaró en calidad de testigo ante la Comisión parlamentaria Investi-

—Favor pase a la página 25.

Aguñada Carranza Desiste de Retornar a El Salvador

Su retorno a El Salvador suspendió ayer Mario Aguñada Carranza ante las amenazas gubernamentales de capturarlo y consignarlo a los tribunales por sus vínculos con los terroristas del FMLN, según un despacho noticioso

de Associated Press. No obstante, otros dirigentes del partido de Aguñada, la UDN, en autoexilio desde hace ocho años, están arribando al país y se proponen reactivar su or-

—Favor pase a la página 31.

Instituto Masferreriano Celebrará 120 Aniversario

El Instituto Masferreriano ha preparado diversos actos con los cuales celebrará el 120 aniversario del nacimiento de don Alberto Masferrer, por lo que ha invitado a las universidades y centros de educación superior,

para que realicen actividades para destacar la figura del ilustre pensador salvadoreño y dar a conocer su pensamiento.

A nivel institucional, se han coordinado dos

—Favor pase a la página 35.

Patentados Denuncian Ilegales Decomisos

Masivos decomisos ilegales, que ascienden a varios miles de colones en bebidas alcohólicas por parte de un cuerpo de seguridad y arrestos de empleados, denunció la Sociedad de Patentados de El Salvador.

Directivos de la organización dijeron en visita a EL DIARIO DE HOY que el 13 de junio pasado, agentes de la

Policía de Aduanas llevaron a cabo una serie de decomisos de aguariente en varios expedientes, ubicados en Soyapango y San Salvador, aludiendo haber encontrado casos de contrabando.

Según los informantes, los agentes se presentaron a los expedientes y sin autorización alguna prosiguieron a

—Favor pase a la página 61.



FINALISTAS. Veinticinco señoritas de barrios, colonias y comunidades son las finalistas para la elección de la Reina de las Fiestas Agustinas. La elección y coronación será el jueves 28, en el hotel Presidente.